

Starke Präsenz in Stuttgart

Stuttgart/Ibbenbüren, 01. September 2019: *Der Generalplaner agn hat sich nach München nun auch für Stuttgart als einen von zwei wichtigen und attraktiven Standorten im süddeutschen Raum entschieden und im vergangenen Jahr dies mit dem Umzug von Ludwigsburg nach Stuttgart besiegelt. In diesem Zusammenhang erfolgte rückwirkend zum Jahreswechsel die Verschmelzung der agn Ludwigsburg GmbH auf die Muttergesellschaft agn Niederberghaus & Partner, Ibbenbüren.*

„Mit der Verschmelzung wollen wir die Unternehmensstruktur verschlanken und Kräfte bündeln. Auf das operative Geschäft hat dieser Schritt keine Auswirkungen“, erläutert Architekt und Stadtplaner Urs Klipfel, der als Geschäftsführender Gesellschafter der agn Niederberghaus & Partner GmbH die Gesamtverantwortung für beide Standorte trägt. „Wir haben uns dazu entschieden, unsere Präsenz in Stuttgart zu stärken. Wir erarbeiten täglich neue Ideen und Konzepte und investieren in die Forschung und Entwicklung im Bereich Digitalisierung. Durch seine Nähe zu Universität und Hochschule bietet uns der Standort erstklassige Chancen.“

Die neuen Stuttgarter Geschäftsräume liegen verkehrsgünstig an der Olgastraße in der Stuttgarter Innenstadt. Mit spannenden Ausblicken auf die geschäftige schwäbische Metropole bieten sie dem 25-köpfigen agn-Team viel Flexibilität zur Umsetzung einer New Work-Strategie. Die Standortleitung hat im vergangenen Jahr Hajo Haller übernommen, der mit seiner profunden Erfahrung auch als Projektmanager für besonders komplexe Projekte und als BIM-Experte fungiert.

Kurzportrait | agn Niederberghaus & Partner GmbH

Vor über 65 Jahren als Architekturbüro gegründet, ist agn heute eine Unternehmensgruppe mit rund 650 Mitarbeitern und mehreren Standorten in ganz Deutschland. Öffentlichen und privaten Kunden bietet agn auch die Interdisziplinarität eines Generalplaners und macht dadurch komplexe Projekte beherrschbar. Neben Bauten der Verwaltung, Bildung, des Gesundheitswesens und Industrieprojekten plant und betreut agn als ausgewiesener Spezialist Baumaßnahmen für Justizvollzugsanstalten, Feuer- und Rettungswachen sowie Stadionbauten. Projekte sind u. a. der Neubau für das Wildparkstadion Karlsruhe, die Sanierung der Hauptverwaltung EnBW in Karlsruhe, das Stadtarchiv Stuttgart in Bad Cannstatt und den mit einem ersten Preis ausgezeichneten Wettbewerb um die Stadtbücherei Esslingen.

Pressekontakt

agn Niederberghaus & Partner GmbH

Urs Klipfel (Geschäftsführung)
Olgastraße 80
70182 Stuttgart
Tel: 0711 51 88 67-0
E-Mail: agnstuttgart@agn.de
Internet: www.agn.de

Thomas Pier (Öffentlichkeitsarbeit)
Groner Allee 100
49479 Ibbenbüren
Tel: 05451 59 01-289
E-Mail: presse@agn.de